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平成２５年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       ５  中野 昭 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政について 

 (1) 総合病院誘致事業について 

  ア 事業者との協議不調に至った主な点について 

   （ア） 事業者提案内容と本市の病院要件との隔たりについて 

   （イ） 事業者からの支援要請と本市が考える支援内容との隔たりについて 

  イ 総合病院誘致事業の今後について 

   （ア） 今回の教訓を生かすことについて 

   （イ） 今後の事業展開について 

 

２ 環境産業行政について 

 (1) 道の駅「（仮称）花と人形の駅」新設事業について 

  ア 総合病院誘致事業に先行した事業着手の可能性について 

  イ 農地法等の一部を改正する法律施行に伴う農振除外、農地転用の厳格化 

    について 

 

３ 教育行政について 

 (1) 吹上北側生涯学習施設建設事業について 

  ア 建設延床面積について 

  イ 施設内容について 

 

 

質問順位       ６  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 研究授業について 

  ア 研究授業終了後の追跡調査について 

 

２ 市民協働行政について 

 (1) 吹上地域のコスモスの花について 

 

３ 経営政策行政について 

 (1) 若手職員政策研究事業について 

  ア 今年度の政策研究内容について 

  イ 自治基本条例や住民投票条例、新市建設計画に対しての研究について 
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４ 環境行政について 

 (1) 小型家電の回収について 

  

５ 福祉行政について 

 (1) 敬老祝金について 

ア 敬老祝金の年齢の引き上げについて 

 (2) 金婚式祝について 

 (3) 敬老会について 

  ア 敬老会を受けたくないという人の申し出について 

  イ 対象者の年齢の引き上げについて 

 

 

質問順位       ７  織田京子 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 子宮頸がんワクチンについて 

  ア 現在までの接種状況・人数は 

  イ 副作用について 

  ウ 市民への説明は 

 (2) 「鴻巣市障害者入院時コミュニケーション等支援事業」について 

  ア 今までの実績について 

  イ この事業をバージョンアップすることについて 

 

２ 教育行政について 

 (1) 給食における食物アレルギーについて 

  ア 現状について 

  イ 事故防止への体制は 

  ウ エピペンの補助について 

 

３ 市民協働行政について 

 (1) 市民活動センターについて 

  ア 備品の常備配置について 

  イ 職員への連絡体制は 

  ウ 市民への宣伝の必要性 

  エ 公民館や文化センターの駐車場との整合性は 

 

４ 環境産業行政について 

 (1) 野良猫について 

  ア 野良猫を増やさないための避妊手術に補助金を 
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質問順位       ８  頓所澄江 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政 

 (1) 自転車レーンの整備について 

  ア 自転車ネットワーク計画について 

  イ 自転車ナビマークの導入について 

  ウ 自転車安全利用の遵守について 

 (2) 通学路のカラー舗装について 

 (3) 一般家庭から出る資源ごみの盗難防止について 

  ア 犯罪の締め出しについて 

  イ 財産保護について 

  ウ 今後の取り組みについて 

 

２ 環境産業行政 

 (1) 若者の雇用支援の取り組みについて 

  ア 自立支援について（若者サポートステーションの設置） 

  イ 就職支援について 

 (2) 中山道宿場会議鴻巣宿大会事業について 

  ア 本事業の概要について 

  イ 進捗状況および今後の予定について 

  ウ 市民の協働参画について 

 


